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Ich will ja auch nicht mit dir streiten. Ich wollte nur darauf hinaus, dass uns nicht die Transfers,
sondern eher die Gehälter in die Bredouille gebracht haben. Wenn ich mir nur vorstelle, dass
Bader 2008 für den Schroth-Nachfolger etwas mehr ausgegeben hätte, anstatt Charisteas zu
holen. Hans Meyer wollte ja diesen Holländer. Namen habe ich vergessen.
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